



Antrag

der Fraktionen von CDU und SPD

Keine PKW-Maut auf Autobahnen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag spricht sich gegen eine flächendeckende PKW-Maut aus, wenn hierdurch zusätzliche Kosten für inländische Autofahrerinnen und Autofahrer entstehen.

Sofern unter dem Gesichtspunkt der verursachungsgerechten Heranziehung ausländischer Verkehrsteilnehmer zu den Infrastrukturkosten eine PKW Maut eingeführt werden soll, sind deshalb zuvor die Maßnahmen belastbar und nachprüfbar darzulegen, welche zu treffen sind, um dann eine zusätzliche Belastung inländischer Verkehrsteilnehmer ausschließen.

Thomas Stritzl
und Fraktion

Bernd Schröder
und Fraktion